

## Larrañaga y Moreno sellan un compromiso de unidad entre partidos; “lo primordial es Paysandú”

General



Publicada el: 07/03/25	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/larranaga-y-moreno-sellan-un-compromiso-de-unidad-entre-partidos-lo-primordial-es-paysandu\\_19903.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/larranaga-y-moreno-sellan-un-compromiso-de-unidad-entre-partidos-lo-primordial-es-paysandu_19903.php)

**LARRAÑAGA Y MORENO  
SELLAN UN  
COMPROMISO DE  
UNIDAD ENTRE  
PARTIDOS; 'LO  
PRIMORDIAL ES  
PAYSANDÚ'**

*General*

*Larrañaga y Moreno sellan un compromiso de unidad entre partidos; “lo primordial es Paysandú”*

**Larrañaga y Moreno consolidan un pacto de unidad entre fuerzas políticas; “lo esencial es el bienestar de Paysandú”**

**Unión entre Larrañaga Vidal y Juan Carlos Moreno de cara a**

## las elecciones

El candidato a la Intendencia por el Partido Nacional, Jorge Larrañaga Vidal, y el exdiputado del Partido Colorado, Juan Carlos Moreno, han oficializado su alianza en vistas a las próximas elecciones municipales, programadas para el 11 de mayo.

A pesar de la inhibición de Moreno para integrarse en la lista de Larrañaga debido a su participación en las elecciones internas de su partido, ambos políticos han decidido trabajar juntos para abordar los desafíos que enfrenta Paysandú.

En sus declaraciones, Larrañaga Vidal enfatizó: “Se trata de la suma de esfuerzos con Juan Carlos Moreno rumbo a las elecciones.

Por encima de cualquier barrera partidaria y sin perder la identidad de cada uno, siempre entendimos que la política es poner el foco en los problemas de la gente, que es ahí donde tiene que estar el centro”.

Por su parte, Juan Carlos Moreno destacó el carácter de su apoyo: “El respaldo que ofrecemos es político, moral, con convicción y con la fortaleza de que no se trata de un cargo, sino de respaldar un proyecto político que Paysandú se merece”.

Asimismo, Larrañaga Vidal subrayó la importancia de encontrar coincidencias: “Fuimos buscando las coincidencias por encima de las diferencias —que por supuesto las tenemos— porque lo fundamental del proyecto político es apuntar a solucionar y dar respuesta a los problemas de la gente y de las urgencias de los vecinos, que no se aguantan más”.

Esta colaboración marca un paso significativo en la política local, destacando la necesidad de unir fuerzas para abordar los desafíos que enfrenta la comunidad.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

# LARRAÑAGA Y MORENO SELLAN UN COMPROMISO DE UNIDAD ENTRE PARTIDOS; 'LO PRIMORDIAL ES PAYSANDÚ'

*Larranaga y moreno sellan un compromiso de unidad entre partidos lo primordial es paysandu*

## Tags

*bienestar, abordar, intendencia, partido, elecciones, proyecto, candidato, fuerzas, consolidan, problemas, coincidencias, enfrenta*

## Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *Tortorella y Larrañaga sellan importante pacto electoral que marcará el rumbo de las próximas elecciones*
- 4.5 \*** *El presidente Lacalle se reunió con Jorge Larrañaga en un encuentro clave para la política nacional*
- 3.6 \*** *El Diputado Moreno reitera la necesidad de declarar la esencialidad; "las huelgas perjudican a quienes no están involucrados en el conflicto"*
- 4.2 \*** *Proyectos locales que priorizan la cercanía sobre la ideología en las elecciones departamentales y municipales*
- 4.8 \*** *Tortorella destaca la "huella significativa" que ha dejado Larrañaga Vidal en el escenario político*
- 4.8 \*** *Jorge Larrañaga Vidal tomará posesión de su escaño en el Senado por el Partido Nacional, ocupando el lugar que dejó su padre*
- 4.2 \*** *Iniciativa laboral promueve la seguridad ciudadana y un enfoque descentralizado en su implementación*
- 3.8 \*** *Gustavo Zubía cuestionó la administración del Ministerio del Interior*

y advirtió sobre una alarmante "epidemia" de homicidios

**4.7 \*** *Líderes del interior logran un acuerdo con Juan Carlos Moreno para su candidatura a la diputación*

**4.6 \*** *Diputado Moreno resalta la apertura de salas de faena artesanal en las fincas locales*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo